

# *Resalta académica mexicana avances de la Psicofisiología en Cuba*

---



La Habana, 2 sept (RHC)- La académica mexicana Thalia Baillet calificó hoy de excelente el desarrollo de la Psicofisiología en Cuba, y resaltó la calidad de los profesionales de la isla.

Invitada al 18 Congreso mundial de esa disciplina, que se extiende hasta el domingo, Baillet en declaraciones a Prensa Latina, destacó la importancia del otorgamiento de la sede de este evento a la nación latinoamericana por el alto nivel de los investigadores cubanos.

Precursora de la disciplina en Cuba, vivió casi dos décadas en la isla desde 1963 a 1980 y conoció de cerca los primeros pasos de lo que es en la actualidad el Centro de Neurociencias.

Baillet labora en el departamento de psicología, pediatría y psicofisiología de la Universidad Nacional Autónoma de México y es una de las nueve conferencistas magistrales de la cita en la cual presentará uno de sus más recientes estudios, basado en la detección temprana de daños cerebrales.

Trabajo con recién nacidos que tienen factores de riesgo de daño cerebral y uno de los problemas que pueden presentarse son las alteraciones de la atención debido a esos factores, explicó. Presentaré un

procedimiento de evaluación en niños de tres meses de edad, así como un método de tratar este tipo de alteraciones.

El Congreso, que abrió sus puertas el miércoles último, es auspiciado por la Organización Internacional de esa disciplina, la Sociedad Cubana de Neurociencias y el Centro cubano de Neurociencias.

Expertos de México, Brasil, Argentina, Francia, Italia, Alemania, China, Australia, Japón, Estados Unidos, Canadá y Cuba engrosan la lista de delegados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104473-resalta-academica-mexicana-avances-de-la-psicofisiologia-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**